



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Beschlussvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	<b>BV/0001/2016</b>		<b>Datum:</b>	<b>12.01.2016</b>			
<b>Bürgermeisterin</b>							
<b>Verfasser:</b>	<b>50-Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales</b>	<b>Az:</b>	<b>504001</b>				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>02.03.2016</b>	<b>Jugendhilfeausschuss</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
<b>Betreff:</b>		<b>Beratung und Beschlussfassung über die Konzeption Jugendgerichtshilfe</b>					

**Beschlussentwurf:**

Der Jugendhilfeausschuss beschließt die beigefügte Konzeption der Jugendgerichtshilfe.

**Begründung:**

Mit der Bildung der Regionalteams im Allgemeinen Sozialdienst des Jugendamtes wurde die Jugendgerichtshilfe als sogenannter „Sonderdienst“ aufgelöst und in die 3 Regionalteams eingliedert. Aus diesem Anlass heraus wurde die beigefügte Konzeption erstellt.

**Anlagen:**

Konzeption der Jugendgerichtshilfe